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ТОРЖЕСТВЕННОЕ СОБРАНИЕ
9 июня в администрации облас�
ти состоялось торжественное
собрание, посвященное госу�
дарственному празднику — Дню
России. 
Открывая собрание, губернатор Ор�

ловской области Е.С. Строев отметил,
что за последнее время Россия значи�
тельно усилила свой внешнеполитичес�
кий статус, укреплена вертикаль власти.
Реализация приоритетных национальных
проектов, воплощение на практике поло�
жений ежегодного послания Президента
России В.В. Путина о поддержке нацио�
нальной культуры, русского языка, мало�
го бизнеса, решения жилищного вопроса
свидетельствуют о продолжающихся по�
зитивных изменениях в стране. Конечной
целью преобразований являются качест�
венное улучшение жизни россиян, повы�
шение рождаемости. 

Существенно возросли социально�
экономические показатели на Орловщи�
не. По итогам пяти месяцев этого года
бюджет Орловской области к аналогично�

му периоду 2006 года выполнен на 127%.
Созданы благоприятные условия для
дальнейшего поступательного развития
промышленности, сельского хозяйства,
повышения заработной платы, притока
инвестиций не только в производство, но
и в социальную сферу. 

"Значение Дня России возрастает год
от года. Этот праздник стал символом
новой государственности, сплоченности
граждан страны для решения важнейших
задач по сохранению территориальной,
национальной и культурной независимос�
ти России", — сказал Е.С. Строев. 

Губернатор пожелал всем орловцам
крепкого здоровья и благополучия, успе�
хов во всех благих начинаниях. 

В заключение состоялось вручение на�
град и почетных званий группе жителей
области — работникам различных госу�
дарственных и общественных структур,
отраслей экономики и социальной сфе�
ры.

В торжественном собрании приняли
участие председатель областного Совета
народных депутатов И.Я. Мосякин, глав�
ный федеральный инспектор в Орлов�
ской области В.В. Кабанов.

НЕКОММЕРЧЕСКИЕ ОРГАНИЗАЦИИ
ПОЛУЧАТ ПОДДЕРЖКУ

Миллиард 250 миллионов руб�
лей выделено из федерального
бюджета на поддержку неком�
мерческих организаций и их

проектов в соответствии с по�
сланием Президента России
Федеральному Собранию. В
этой связи комиссия по вопро�
сам развития гражданского об�
щества и участия общественно�
сти в реализации национальных
проектов Общественной палаты
РФ предложила Общественной
палате Орловской области вы�
сказать  свое мнение в отноше�
нии распределения средств из
федерального бюджета среди
некоммерческих организаций.
Сегодня в 16.00 в Орловской регио�

нальной академии государственной служ�
бы (бульвар Победы, 5�а) пройдет "круг�
лый стол" "Послание Президента РФ�2007:
становление и развитие институтов граж�
данского общества". Представителям не�
коммерческих организаций предстоит
внести конкретные предложения о рас�
пределении средств из федерального
бюджета среди некоммерческих органи�
заций, участвующих в развитии граждан�
ского общества по определенным Обще�
ственной палатой РФ шести направлени�
ям. 

Это поддержка молодежных инициа�
тив, проектов молодежных движений и
организаций; пропаганда здорового об�
раза жизни,  охрана здоровья  населения
и окружающей среды; гуманитарная
сфера: проекты в области образования,
искусства, культуры и общественной дип�
ломатии; поддержка малоимущих и соци�

ально не защищенных  категорий граж�
дан; защита прав и свобод человека, пра�
вовое просвещение  населения; проведе�
ние социологических исследований и мо�
ниторинга состояния гражданского об�
щества.

КУБОК МИРА ВЗЯЛИ НА ТРОИХ
На завершившемся в Анталье
третьем этапе Кубка мира по
стрельбе из лука сборная Рос�
сии завоевала три золотые, од�
ну серебряную медаль, устано�
вила мировой рекорд в жен�
ском блочном луке и заняла
первое общекомандное место.
В составе сборной обладате�
лем Кубка мира стал орловский
лучник Илья Сидорин. 
Соревнования проходили с 28 мая по 

3 июня в Анталии (Турция). В них приняли
участие лучшие стрелки из 40 стран. На
пути к финалу три россиянина Альжиним
Цыремпилов, Баир Баденов и Илья Сидо�
рин оказались более меткими, чем стрел�
ки из сборной Польши, победили фаво�
ритов сезона — сборную Италии. В сле�
дующем круге россияне выбили из состя�
заний команду Малайзии. И, наконец, в
финале сборная России встретилась со
спортсменами Голландии и вновь с боль�
шим преимуществом одержала победу. 

Информагентство 

"Орловской правды".

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

Развитие донорского движения акту�
ально во всем мире. Современная меди�
цина невозможна без донорской крови, а
ее единственным источником по�прежне�
му является человек. В критические для
здоровья моменты мы вынуждены обра�

щаться за помощью к другому человеку,
который отдаст нам частичку самого себя
во имя спасения, ведь именно в дарении
заключен изначальный смысл слова "до�
нор".

(Окончание на 7�й стр.)

ДАРУЯ НАДЕЖДУ НА ЖИЗНЬ

Областным дням поэзии — благининскому и фетовскому, кото�

рые по традиции проходят в мае — в этом году пришлось скром�

но потесниться. Последний месяц весны оказался настолько на�

сыщенным праздниками, ярмарками, юбилеями, завершениями

сезона и т.п., что для приглашения гостей в благининское село

Яковлево вообще не нашлось свободного времени, а Фетовский

праздник поэзии в Орле и в селе Клеймёнове по причине совпа�

дения с Троицей (ну не Троицу же отменять!) отмечали две неде�

ли спустя, в канун Дня России.

(Окончание на 8�й стр.).

На первом заседании конференции
были подведены итоги работы  орлов�
ской парторганизации за два года,
проанализированы ошибки и просче�
ты в деятельности регионального ис�
полкома "Единой России", поставлены
задачи на ближайшую перспективу.
Исполняющий обязанности руководи�
теля региональной организации с
марта этого года И.Я. Мосякин избран
секретарем политического совета
ОРО ВПП "Единая Россия". Также из�
браны новые составы политсовета,
президиума политсовета, контрольно�
ревизионной комиссии. В соответ�
ствии с уставом партии прекращены

полномочия работников аппарата ис�
полкома регионального отделения.
Кандидатами на пост секретаря ис�
полкома для утверждения на Генераль�
ном политсовете партии на альтерна�
тивной основе выдвинуты Е.А. Гришин
(бывший военком Орловской области)
и С.Н. Данилов (секретарь болховско�
го местного политсовета). 

Второе заседание отчетно�выбор�
ной конференции по подготовке к 8�му
съезду партии состоится ближе к осе�
ни, не позднее 10 сентября. 

В выступлении на заседании губер�
натора области Е.С. Строева содержа�
лась оценка общей политической си�

туации в стране в целом и на Орлов�
щине в частности. Предлагаем читате�
лям фрагменты из этого выступления. 

Е.С. Строев:

— Результаты отчетно�выборной
кампании, предшествовавшей конфе�
ренции, показали, что орловская реги�
ональная организация "Единой Рос�
сии" справилась с трудностями, кото�
рые у нас были, и вышла из них обнов�
ленная и окрепшая. Но сегодня очень
важно вспомнить о том, для чего и как
создавалась наша партия. Чтобы яс�
нее увидеть цели — ближайшие и
стратегические.

Эйфория после демократических

преобразований 90�х годов в России
быстро закончилась. Результат, к кото�
рому привели реформы, никого не по�
радовал. Это можно отнести и к поли�
тической сфере жизни страны. К нача�
лу 21�го столетия у нас были десятки
партий. Все они тянули одеяло на се�
бя, растаскивая страну по своим кар�
манам. Но никто из них не предложил
выхода из кризиса, не наметил поли�
тического курса, который мог бы под�
нять страну. Тогда и появилась "Еди�
ная Россия" с программой собирания
страны, укрепления государства. 

(Окончание на 2�й стр.).

ДЕНЬ РОССИИ 
ПОД ЗНАКОМ ПОЭЗИИ

ПРАЗДНИК 

ВСЕ ПРОГРАММЫ  ТТТТ ВВВВ НА НЕДЕЛЮ 
39 каналов, включая эфирное, кабельное (КТВ)

3—6�я стр.

В минувшую субботу
состоялось первое
заседание отчетно�
выборной конференции
Орловского регионального
отделения Всероссийской
политической партии
"Единая Россия". 
В работе конференции
приняли участие член
Высшего совета ВПП
"Единая Россия"
губернатор Орловской
области Е.С. Строев,
депутат Государственной
Думы Н.Д. Ковалев,
главный федеральный
инспектор в Орловской
области В.В. Кабанов,
представители
центральных органов
партии.

КОНФЕРЕНЦИЯ  ЕДИНОМЫШЛЕННИКОВ
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Жители деревни Большая
Колчева встречали Егора Се�
меновича, сопровождавших
его в поездке других руководи�
телей области хлебом�солью и
добрыми улыбками. Селяне
радовались, что теперь у них
приличная дорога.  Губернатор
сразу узнал двух жительниц
этой деревни, которые раньше
приезжали к нему на прием по�
хлопотать о дороге. А то в рас�
путицу по колдобинам и ямам
ни скорая помощь к
их домам подъехать
не могла, ни другой
транспорт. Люди
благодарили Егора
Семеновича за вни�
мание к их пробле�
мам и помощь в
строительстве доро�
ги. 

Пока дорога засы�
пана щебенкой, и се�
ляне обратились к
губернатору с прось�
бой, чтобы здесь
все�таки проложили
асфальт. Егор Семе�
нович пообещал, что как толь�
ко щебеночная дорога  "при�
сядет", будет сделано  ас�
фальтовое покрытие. И дал по
этому поводу поручение на�
чальнику ОГУ "Орелстройза�
казчик" Л.Г. Мониной.

Жители деревни рассказы�
вали губернатору, что здесь
стала оставаться молодежь,
чаще играются свадьбы. Так
разговор от чисто дорожной
темы  закономерно перешел к
другой, более широкой: пер�
спективам развития села. Гу�
бернатор посоветовал, напри�
мер, восстановить близлежа�
щий животноводческий ком�
плекс, который сейчас стоит
пустой. Отвечая на вопрос по�
жилого крестьянина, куда
можно сдать выращенный на
подворье скот,  Е.С. Строев
сказал, что скоро в этом помо�

жет  и крупный убойный цех,
строительство которого начи�
нается в Кромском районе, —
вся продукция пойдет на "Ми�
кояновский" мясокомбинат в
Москву.  Но, пожалуй, самым
главным на этой встрече было
то, что Е.С. Строев сказал со�
бравшимся: с их дороги начи�
нается новая областная про�
грамма "Поселковые дороги". 

Губернатор напомнил, что в
свое время осуществлялась

программа "Дороги Нечерно�
земья", позволившая соеди�
нить неплохими дорогами
райцентры, колхозы области.
Потом в России их практичес�
ки перестали строить. Сейчас,
когда экономика страны ок�
репла,  Госдума приняла ре�
шение выделить из федераль�
ного бюджета 20 млрд. рублей
на строительство дорог.

На митинге в деревне Боль�
шая Драгунская по случаю от�
крытия  щебеночной дороги
вместе с другими жителями
губернатора встречали  самые
юные:  близнецам Саше и Сла�
ве Троценко, сидевшим в ко�
ляске, не исполнилось и года.
Их мама Оксана  не попала в
программу государственных
сертификатов на   материн�
ский капитал по национально�
му проекту "Здоровье".  Губер�

натор, познакомившись с этой
семьей, пообещал ей премию
100 тыс. рублей за рождение
детей.  Бабушка малышей  от
радости не сдержала слез.
Как отметил на митинге  глава
Стрелецкого сельского посе�
ления (в его состав  входят
пять деревень, три поселка)
В.П. Сальников, раньше здесь
регистрировали рождение од�
ного ребенка в месяц, а сей�
час — пятерых. Значит, у

Кромского района
есть будущее. 

В.П. Сальников,
другие жители на ми�
тинге горячо благо�
дарили губернатора
за поддержку, за
приведенную в поря�
док  дорогу. А то ведь
раньше было такое,
что больного к маши�
не скорой помощи,
которая не могла
проехать,  несли на
руках…

Третий адрес, где
побывал вчера гу�

бернатор   в поездке по этому
району, — улица Бунина на ок�
раине поселка Кромы. По обе�
им ее сторонам стоят доброт�
ные кирпичные дома,  постро�
енные по программе "Славян�
ские корни".  Пенсионерка
Н.А. Аноприева, другие жите�
ли прежде  жаловались губер�
натору, что места здесь краси�
вые, дома хорошие, а вот све�
та и дороги  нет. Сейчас  и во�
да с электричеством  сюда
подведены, и дорога  асфаль�
товая сделана. Жители улицы
благодарили Е.С. Строева за
внимание, за хорошую дорогу
и не скрывали гордости, услы�
шав от губернатора, что с их
района  стартовала  програм�
ма "Поселковые дороги".

Эти три поселковые дороги
построены на средства обла�
стного дорожного фонда. Не�
давно, как известно, поста�
новлением губернатора были
выделены 100 млн. рублей из
областного бюджета на строи�
тельство дорог: 50 млн. — го�
роду Орлу и столько же — рай�
онным центрам. Сейчас при�
шло время строить и приво�
дить в порядок поселковые
дороги,  состояние которых
волнует многих жителей.

Людмила СТАВЦЕВА. 

ХОРОШИЕ ДОРОГИ 
ДЛЯ ОРЛОВСКОГО СЕЛА

Вчера на встречах с

жителями Кромского

района губернатор

Е.С. Строев объявил

о начале реализации

новой областной

программы

"Поселковые

дороги". 
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РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

ГУБЕРНАТОР ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

РАСПОРЯЖЕНИЕ
8 июня 2007 г. № 31�р
г. Орел
В соответствии с Указом губернатора Орловской области от 16.06.2005 г.

№146 "Об областном смотре�конкурсе на лучшее состояние условий и охраны
труда в организациях, муниципальных образованиях области" и постановлени�
ем областной межведомственной комиссии по охране труда от 7.05.2007 г. № 1
"Об итогах проведения областного смотра�конкурса на лучшее состояние усло�
вий и охраны труда в организациях и муниципальных образованиях области в
2006 году":

1. Признать победителями областного смотра�конкурса на лучшее состояние
условий и охраны труда в 2006 году, наградить дипломами и денежными преми�
ями следующие организации и муниципальные образования по номинациям:

Лучшее муниципальное образование Орловской области в сфере 
охраны труда:

— г. Ливны — дипломом 1�й степени и денежной премией 12 тысяч рублей;
— г. Мценск — дипломом 2�й степени и денежной премией 10 тысяч рублей;
— Ливенский район — дипломом 3�й степени и денежной премией 8 тысяч

рублей.
Лучшая организация Орловской области в сфере охраны труда:
— ОАО "Орелоблгаз" — дипломом 1�й степени и денежной премией 8 тысяч

рублей;
— ОАО "Ливгидромаш" — дипломом 2�й степени и денежной премией 6 ты�

сяч рублей;
— ЗАО "Славянское" Верховского района — дипломом 3�й степени и денеж�

ной премией 4 тысячи рублей.
2. Департаменту финансовой политики области (Щипкова В.Г.) выделить де�

нежные средства в размере 48 тысяч рублей департаменту экономической по�
литики области (Цикорев Н.Н.) за счет средств, предусмотренных в Законе Ор�
ловской области "Об областном бюджете на 2007 год", по Закону "Об областной
целевой программе улучшения условий и охраны труда на 2006—2008 годы"
(р.п. 0115, ц.ст. 5220200, в.р. 216), для награждения победителей смотра�кон�
курса.

3. Управлению пресс�службы губернатора и коллегии области (Пьянов Н.М.)
опубликовать данное распоряжение в газете "Орловская правда".

4. Контроль за выполнением настоящего распоряжения возложить на замес�
тителя председателя коллегии, руководителя департамента экономической по�
литики Орловской области Н.Н. Цикорева.

Губернатор области Е.С. СТРОЕВ.

СЕГОДНЯ — ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ ДОНОРА

(Продолжение темы на 2�й стр.)


